

LOCAL | Política

La ejecutiva del PSOE de Priego muestra su respaldo unánime al grupo municipal y a su portavoz

Los socialistas afirman que el PP gobierno, "sin atender a la oposición" generando y sus actitudes "provocadoras" la crispación que denuncian.

Redacción

Sábado 3 de enero de 2026 - 11:50



Continúan las reacciones a las declaraciones realizadas ayer por el portavoz del grupo municipal del PP, Javier Ibáñez, en las que pedía la dimisión del portavoz del PSOE, Toni Musachs, tras archivarse por fiscalía la denuncia presentada por éste contra el alcalde de Priego.

En este caso, la ejecutiva del PSOE de Priego ha emitido una nota de prensa en la que muestra su respaldo unánime a Musachs, argumentando las actuaciones

llevadas a cabo por el grupo municipal socialista tendentes a "fiscalizar" la actuación del equipo de gobierno en relación a la situación de la empresa *aguas de priego SL*.

En concreto, el PSOE muestra su apoyo, "sin reservas", en todas las actuaciones llevadas a cabo por el grupo municipal socialista y su portavoz, "en el ejercicio de su labor de oposición, cuyo objetivo es fiscalizar y controlar la gestión del equipo de gobierno del Ayuntamiento".

Sobre el "enconamiento" con el agua al que hacía alusión el PP, desde el PSOE se niega dicha situación, indicando que la preocupación radica, "en la gestión del PP respecto a la empresa *aguas de Priego SL* que, según la auditoría de la Diputación, se encuentra en causa de disolución".

En este sentido, desde el PSOE se indica que resulta "temerario" que el equipo de gobierno haya aprobado un nuevo préstamo de 1,6 millones de euros, "lo que compromete la estabilidad financiera del municipio y las generaciones futuras".

De ahí que ante, lo que el PSOE considera una "falta de transparencia", el grupo municipal socialista presentó alegaciones al préstamo, "señalando posibles irregularidades que podrían derivar en prevaricación", acudiendo ante la falta de respuesta a fiscalía, "el órgano competente que tiene la autoridad para pronunciarse", puntualizando que no corresponde al portavoz del PP, "determinar si estas actuaciones iban a ningún sitio".

Sobre la intención de dañar la imagen del alcalde y poner en duda su honradez, como así se argumenta desde el PP, el PSOE subraya que, “nunca ha tenido esa intención”, añadiendo que su intención se centra, “en exigir que se cumpla la legalidad”. En este punto, los socialistas recuerdan que, en el pasado, “por parte del PP se han producido persecuciones, insultos y falsedades contra miembros del PSOE, como ocurrió con nuestro compañero José Manuel Marmol, sin que el PP haya reconocido su responsabilidad”.

Siguiendo con las declaraciones de Ibáñez, el PSOE recoge en su nota de prensa que los “grandes proyectos de ciudad” a los que hace referencia el PP, “no responden a las necesidades reales de los vecinos, muchos de los cuales deben desplazarse a otros municipios por falta de oportunidades locales, persistiendo problemas básicos en limpieza y mantenimiento de calles, parques y colegios”.

La nota concluye indicando que el PSOE de Priego, “reafirma su apoyo al grupo municipal socialista y a su portavoz, Toni Musachs, para continuar ejerciendo su labor de fiscalización y control del equipo de gobierno utilizando todas las herramientas legales disponibles, pese a la mayoría absoluta del PP”, matizando que las afirmaciones de Javier Ibáñez sobre diálogo y consenso contrastan con la realidad, “ya que la mayoría gobierna sin atender a la oposición, y sus actitudes provocadoras generan la crispación que denuncian”.